

CP Grenoble

02 Janvier 2025

Ces derniers jours des températures très basses ont été constatées dans certaines cellules (condensation et gel sur les murs).

Des températures allant de 7.5° à 18° (relevés de température pour 37 cellules)

En raison des travaux du réseau humide, le chauffage est et reste aléatoire.

Certains détenus laissent entendre aux surveillants des étages que si cela perdure dans le temps, ils bloqueront la détention pour espérer changer cette situation.

L'entreprise en charge de ces travaux n'a aucune solution à court terme et a d'ailleurs déserté l'établissement.

Pour rappel, cette même entreprise avait provoqué un incendie aux ateliers en juillet 2023 et dernièrement une colonne entière comprenant environ une vingtaine de cellules dont les radiateurs étaient montés à l'envers.

Le service technique a multiplié les tentatives de désembouage mais en vain!

L'hiver dernier, l'établissement s'était fait prêter des couvertures par l'armée.

**Le bureau local UFAP UNSa justice** se demande ce que font les bureaucrates et les technocrates bien au chaud dans leur bureau?

**Le bureau local UFAP UNSa justice** déplore une nouvelle fois l'abandon de l'Etat vis-à-vis de ses fonctionnaires!

**Le bureau local UFAP UNSa justice** s'inquiète pour la sécurité des personnels.

**Le bureau local UFAP UNSa justice** félicite l'ensemble des personnels pour leur professionnalisme et plus particulièrement le service technique palliant à l'absence de cette «entreprise».

Pour L'UFAP UNSa justice

La secrétaire locale

M.HODAPP